
2023年6月9日（金）　12：30～13：30

司会者：河田 光司君・稲垣 礼子さん

ソング：「四つのテスト」

■会長：奥田　法行
■幹事：市川　護
■クラブ会報：赤木禎行・辻隆士・恒川憲一・成田孝則

1．6月3日、安城RCゴルフ（豊田CC)
2．6月5日　安城RC記者懇談会
3．安城RCゴルフ部会総会

ユニコーン・・・

nana・・

　 ◆　クラブフォーラム事業報告発表

職業分類委員会・親睦活動委員会・雑誌委員会・会員選考委員会・会員増強委員会

プログラム委員会・ロータリー情報委員会・ニコボックス委員会・会場委員会

職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会・SAA

【本日のセレモニー】

奥田　法行会長■ 会長挨拶

■ 幹事報告 市川　護幹事

安城ロータリークラブ

週報
例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2023/6 第2例会 】

第3140回例会

1. 本日18：30～川本にて歴代会長会議を行います。

2. 6/16（金）例会終了後、次年度理事会、また18：30～鯛常分店にて次年度合同委員会を

行います。

3. 会員名簿の校正を各自でお願いいたします。変更訂正ある場合のみ、事務局へ提出く

ださい。

4. ゴルフ部会より ゴルフ部会取り切り戦優勝は、成田孝則君でした。次年度部長にも

決定いたしました。

2022-23年度 ： RIテーマ

「IMAGINE ROTARY」

安城ロータリークラブ会長方針：

「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

　出席報告　　　　　　　　　　　　

73.90%

51名

40名

34名

・ロータリーの友発表

ユニコーンという言葉をよく耳にしますが、皆さんはご存じでしょうか？

メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手のことを表現するのによく使われています。本来の意

味は、ギリシャ神話に登場する一角獣で実在しない生き物ですが、そこから転じて人々が夢見るよ

うな現実離れした存在、滅多に目にすることのできない人物を意味します。最近の大リーグの実況

中継をする方のなかでは、ベーブルースと比較するのはもう終わりにしよう・・という意見が見られま

オーストラリアで、おじーちゃん、おばーちゃんをなんて呼ぶのか知ってますか。grandpa・granma

といいます。他の呼び方は、pop・nanaとよぶそうです。

ナナなんて可愛い呼び方ですね

ちなみの我が家では、おおばーちゃんが健在ですので、おばーちゃんが2人います。女房の呼び方

はマイと呼んでます。わたしはじ～ちゃんです。呼び方も可愛い呼び方にし



■　職業分類委員会

■　親睦活動委員会

■　雑誌委員会

　

　

■　会員選考委員会

　

　

沓名　俊裕君

加藤　正人君

野田　敏男君
 

榮　圭士君

本年度の親睦活動委員会は、会長方針である『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』その具体的な実現の為、

改めて伝統と格式ある安城ロータリークラブの元で親睦委員会の立場・役割・責任を再認識し、その先鋒として

笑顔を絶やさず運営を努めて参りました。

コロナ禍が未だ残る中でも、あらゆる状況に十分配慮をしながら、会員同士の親睦を深めることに誠心誠意取

り組み、親睦活動を努めて参りました。お蔭様でクリスマスの会員家族親睦例会・お花見例会を遂行する事が

出来ました。

何分経験不足等から至らない部分もありましたが、他のメンバーをはじめ、

皆様からのご指導と応援に支えられ、１年間努めさせて頂きました。

皆様、本当に有難うございました。

委員（副）清水正幸・山口佳久・前沢宏允・恒川憲一・辻 隆士

今年度、雑誌委員会では会員の皆様がより一層『ロータリーの友』に興味を持っていただけるよう、なるべく

会員歴の長い方に雑誌の紹介をお願いしました。

皆様のご協力により、人それぞれ様々な視点から記事をピックアップしていただき、興味深い記事の発見に

つながったと感じております。

また、昨年度委員長から引き継いだ『ロータリーの友』への記事の投稿は

残念ながら果たせませんでした。

急なお願いにも関わらず雑誌の紹介を引き受けていただき皆様には

心より感謝申し上げます。

委員(副) 石川 博・奥嶋正衛

本年度職業分類委員会では、3名の新入会員の方々の職業分類をしましたが、すべて交代によるものであり、新

たな職業分類はありませんでした。

会員増強委員会、会員選考委員会との連携不足により未充填会員の増強が出来ず反省をしております。

（新入会員）

令和4年7月8日 入会 金子和弘 金属加工業

令和4年7月8日 入会 河田光司 信用金庫

令和4年7月8日 入会 菅 紀雄 証券業

委員(副) 恒川憲一・辻隆士

会員選考委員会は、会員増強委員会より推薦された候補者がロータリアンとして相応しいかどうかを調査し

て理事会に報告することであります。

コロナ禍での経済状況もロータリークラブの例会開催も厳しい中、人格・社

会的な地位・リーダーシップ性などで社会に貢献できる人材確保は大変で

あります。

そんな中、理解し賛同されて入会していただきました優秀な新会員の方々

には、今後のご活躍を祈り委員会報告とさせて頂きます。

委員(副) 小野内宣行



■　会員増強委員会

■　プログラム委員会

　

■　ロータリー情報委員会

　

■　ニコボックス委員会

　

横山　真喜男君

兵藤　幸男君

寺田　孝司君

永井　慎悟君

奥田会長の望みでもありました女性会員の増強の未達成ばかりではなく、男性会員でさえも１名も増やすこ

とができず反対に退会者を３名も出してしまいました。申し訳なく反省するばかりです。言い訳ですが６月にお

会いした会員候補者は何とか入会にこぎつけそうです。勧誘は一度であき

らめず２度３度としつこくアタックしないと難しいと考えます。

最後に会員皆さま方と委員会メンバーのご協力に感謝申し上げ事業報告

とさせていただきます。ありがとうございました。

委員(副) 永谷文人・石川義典・榮 圭士

本年度、会長方針である『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』テーマに活動方針の『例会での会員卓話を

多く実施する』に沿ってプログラムを組みました。

例会での卓話は個人の人生観・得意としてきた趣味や知識・会社のPRと

多彩な話を聞くことが出来、会員自身を知る機会になったと思います。

卓話をしていただいた方に、大変感謝をしております。ありがとうござい

ました。

今後も卓話を通して会員相互の研鑚・親睦を図る機会になると思います。

委員（副）寺部 曉

今年度のロータリー情報委員会事業報告です。

1. イニシェーションスピーチ

前期 9/9 例会時 柴田さん、前沢さん、岡田さん

後期 3/17 例会時 河田さん、金子さん、菅さん

2. ファイヤーサイドミーティング

3/22 初寿司 18：00 3年未満10名 会長・幹事 委員会メンバー 計15名

会長経験者からロータリーを分かりやすく説明

新人メンバーからの質問に答えるなど、有意義な時間となった。

関係皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げ、報告とさせて頂きます。

委員(副) 深津正則・石川義典

新型コロナ感染症の収束に伴い、行動制限が緩和されていくなか１年を通じて例会が開催され、委員会活動

においても大過なく活動する事ができました。

年度当初に設定した目標額についても会員皆さまの大いなる篤志により

達成出来ました。全会員の皆さま並びに委員会メンバーのご協力とご理

解に感謝申し上げます。ニコボックスメッセージの発表においても、丁寧

に且つメッセンジャーの想いを伝える事を第１に取り組み、概ね好評を

いただきました。

目標もクリアできました事、心よりお礼申し上げます。

１年間ご協力ありがとうございました。

委員(副) 成瀬清二・冨岡里美・神谷明文・丸山光夫



■　会場委員会

　

■　職業奉仕委員会

　

■　社会奉仕委員会

　

■　青少年奉仕委員会

　

稲垣　礼子さん

岩井　春次君

原　敏城君

石川　徳重君

今年度は、会員の皆様が笑顔で例会に参加できるよう、円滑な例会運営に努めて参りました。また、会員の

皆様の笑顔をご確認すべく、ZOOM配信での参加者のお顔出し依頼など、時代の変化に対応したクラブ運営を

目指してまいりました。

新年の夜間親睦例会では、今々亭古狐さんをお招きして落語をご披露いただき、皆様の笑顔を引き出すことが

できたのではないかと存じます。

一方、例会のZOOM配信では音声配信の不手際によりご迷惑をおかけしたり、

会場運営の不手際で皆様にご心配をおかけしたりしたこともございました。

とはいえ、会員の皆様や他の委員の方々のご協力のおかげで概ね大過なく

1年間の例会運営を進めてくることができました。

「会員の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。」

委員(副) 滝田有里，小野田真代，岡田健裕，河田光司

今年度の職業奉仕委員会は、会長方針『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』をテー

マでしたので、安城ロータリークラブ会員兵藤幸男さんの㈱ナイスホーム様にて、職場

例会を開催することができ、松下幸之助之書「住まいは人間形成の道場」を掲げ、社員

と共にお客様の立場での家作りを事業と人材育成を通じた地域密着型の社会貢献の

事業理念を発表していただきました。

ご協力いただきました㈱ナイスホームの社員の皆様、ご参加いただきました会員の皆

様に感謝いたします。

委員(副）成瀬介宣

本年度の社会奉仕委員会はコロナ禍ではありましたが、SDGｓを推進するため教育用DVDを使用して桜林小学

校の4年生向けに授業を行いました。

また、恒例となっております安城市明祥中学校が行う「明中クリーン活動in油が淵」に協力し地域の抱える課題

に取り組みました。

同様に第9回安城ロータリー杯少年野球大会も開催し地域社会の盛り上がりに寄与しました。

そして、安城ロータリークラブ創立65周年記念例会において神谷先生にNPO法人「エコ

ネットあんじょう」殿と視覚障がい者ガイドボランティアサークル「あいの会」殿をご紹介頂き両会の活動を精査

し例会にて表彰出来たことは大きなトピックとなりました。委員長として全ての行事に参加が叶わない中、神谷

先生を始め奥田会長並びに市川幹事には大いに助けて頂きました。誠にありがとうございました。

委員(副) 神谷明文

本年度の青少年奉仕委員会では例年のとおりの若者の能力開発支援に加えて、会員の皆様には若者との交

流の際に若者の価値観に触れて感じて学ぶことについて、お心がけのお願いを行いました。

皆様には、例えば9月16日の例会では安城学園高等学校インターアクト活動報告のために招聘した際にも、お

心がけ頂いたことに感謝申し上げます。

このことにより、本年度の地区における青少年奉仕に関するテーマの「奉仕の未来を描こう青少年と共に」とク

ラブテーマの「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」の寄与できたのではないかと思います。

会員の皆様に改めてお礼を申し上げます。

委員(副) 服部敦・鶴田香也乃



■　会場監督（Ｓ．Ａ．Ａ）報告

　

寺田　孝司君

お陰様で今年度はコロナ禍の影響も少なくなり、後期においては通常の例会開催を行うことが出来るようにな

りました。例会出席がロータリアンの義務であり、例会に出席された会員の皆様にとって有意義で楽しい例会と

なったことと思います。SAAとしては例会時のセレモニーの流れなど時間調整が悪い時もあり、連携の調整不

足を反省しています。

会員皆様のご協力に感謝申し上げ、報告とさせて頂きます。


